
 

 

教育部門向市政府尋求協助，以解決教室短缺問題 

駐胡志明市辦事處教育組 

胡志明市教育廳已要求人民委員會協助學校解決執行與新教育

計劃相關問題。 

於 3 月 11 日會議上，該部門副廳長 NguyễnVăn Hiếu 要求人民委

員會指示 Thủc 市與所有地區更加關注在城市中每 1 萬人擁有 300 個

教室的目標。  

Hiếu 表示，一旦實現這目標，所有學生將能夠在新的教育計劃下

每天以兩班制學習。這個城市的許多地區都面臨學校短缺的問題，要

求許多學生只參加一個班次。 

Lê Hoài Nam 副主任表示，許多投資者想建立學校，但面臨與土

地使用法規相關的問題。其補充道，仲介機構應為投資者出租土地以

長期使用創造條件，並允許建造更多的私立學校。 

依據該市的學校計劃，到 2020 年，教育部門的總土地面積將定

為 1,932 公頃。但是，僅使用 1,000 公頃。 

人民委員會副主席楊英德（Dương Anh Đức）表示，2021-2030 年

的學校發展規劃應符合各地區的實際需求。 

Hiếu 要求人委員會解決在招募小學英語與資訊老師方面遇到的

困難，並命令高中開設美術和音樂課程。 

Hiếu 表示，教育部已經要求教育廳修改有關就業崗位與公立學

校工作的人數的通知。這一直是學校招募醫務人員、英語、資訊和技

術教師的障礙。 

衛生部還應修改有關幼兒園每個孩子至少有 10-12 平方米的規定，

因為這對於胡志明市這樣的大城市是不切實際的。其表示，這個比例

應該以每個孩子 8 平方米計算。 

Hiếu 表示，人民委員會應依據市政府的要求，將其計劃延長至下

午 5:30 並延長至星期六的公立幼兒園，並對教師與其他工作人員提

供津貼。 

以前，時刻表只在星期一至星期五，教授到下午 4 點。該擴大實

施授課，是為協助在工業園區與出口加工區加班工廠的工人。 



 

 

肥胖人數增加 

在會議上，市政府衛生局副局長 Nguyễn Hữu Hưng 博士表示，肥

胖學生的人數正在增加，因為他們沒有足夠的時間與條件進行體育鍛

煉。其表示，他們許多人必須在周末學習，並且在有空閒時間，於手

機上玩遊戲，而不做運動。 
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